



Einladung zum Themenabend Autofahren im Alter

Soll ich noch Auto fahren?

Das Alter und seine Auswirkungen auf die Fahrtauglichkeit



Hauptsache mobil?

Autofahren bedeutet für viele Selbstständigkeit bis ins hohe Alter und Teilhabe am gesellschaftlichen Leben. Doch was passiert, wenn ältere Autofahrer möglicherweise sich selbst und andere gefährden? Wer entscheidet, wie lange jemand Auto fahren soll und darf?

Informieren Sie sich am Montag, 17. September 2018, ab 17 Uhr im Bürgerhaus, Heilmannstraße 2. Mit Infomarkt sowie kostenlosem Seh- und Hörtest. Vorträge ab 18 Uhr. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Eintritt und Getränke sind frei!

Montag, 17. September 2018, ab 17 Uhr

Bürgerhaus Pullach, Heilmannstraße 2, 82049 Pullach i. Isartal

Im Rahmen des „Welt-Alzheimer-tages“ laden wir Sie herzlich zu unserem Themenabend ein. Es erwarten Sie nach den Grußworten der Ersten Bürgermeisterin Susanna Tausendfreund und Jürgen Hoerner von der Alzheimer Gesellschaft München-Land Fachvorträge zu den Themen: Körperliche und kognitive Veränderungen und deren Auswirkungen auf das Autofahren sowie zu rechtlichen Aspekten aus Sicht der Fahrerlaubnisbehörde. Eingeladen sind die Experten:

- **PD Dr. Jens Benninghoff vom Zentrum für Altersmedizin und Entwicklungsstörungen, kbo Isar-Amper-Klinikum München-Ost**
- **Harald Hofstetter von der Fahrerlaubnisbehörde München-Land**

Im Anschluss können Sie gerne noch Fragen stellen.
Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

